

Sternstunden

Sternstunden der Adventspiele

Es ist für eine Schulleitung ein großartiges Erlebnis, wenn bei den Adventspielen

- ... die Schüler:innen ihre Ängste überwinden und mit beeindruckenden Auftritten auf der Bühne glänzen,
- ... die Klassenvorständ:innen, Kolleg:innen und Schüler:innen in harmonischer Zusammenarbeit ihr Bestes geben,
- ... das Organisationsteam durch professionelle Planung und Umsetzung begeistert,
- ... und so viele Eltern, Kinder und Lehrer:innen erfüllt und zufrieden sind.

In einer Volksschulklasse

Ein Kind fragt die Lehrerin: „Kann ich dir helfen?“
Lehrerin sagt: „Danke, aber das mache ich schon.“
Das Kind antwortet: „Aber ich helfe doch so gerne!“

Kinder berichten ohne Neid über ein Mädchen, das nach zwei Jahren bereits so toll Ungarisch spricht, sehr gut Deutsch kann und außerdem Koreanisch als Muttersprache hat. Darüber hinaus spielt es noch Geige und ist immer hilfsbereit. Die Kinder sind sehr stolz auf ihre Schulkameradin.